



いっせいにスタート!

歩いて会って何でも話す  
ワクワクの突撃取材

# あってグッド

市民の皆さんが  
たくさん登場

## 募集

ご町内でのイベントをお知らせください。  
取材に伺います。広報広聴係 ☎43-7025

これまでの 830人  
登場者数 **80,191人**  
(H23.1.1現在)

「あってグッド」は、  
歩いて行くの方言「あつてえぐ」と会って良かった(グッド)を掛け合わせ、もじったものです。



走友会の皆さんは準備に大忙しでした



マラソン仲間の、京子さん(左)と美由紀さん

**ゴール**後の水分補給にと、ミカンをほお張っていたのは、**村上京子さん**(南神明町)と**田村美由紀さん**(緑ヶ丘)。お2人はマラソンチーム「ネッバラ」の仲間だそうで、1年間けがも無く走り切れるようにとの願いも込めて参加したとのこと。「とにかく疲れたけど、爽やかな気分ですよ。あなたもぜひ走ってみたいら(笑)」と美由紀さん。

**綾子さん**から「ガンバレ!」と大声援を受け、2人並んで笑顔でゴール。「前から元旦マラソンに出てみたかったので、光流を

**走**るのが趣味という**伊藤貴之さん**(高村)は息子の**光流くん**(南小4年)と参加。奥さんの

で、読者の皆さんにもきつと伝わりますよ! われがいいな」とのこと。お2人の笑顔

私たちが楽しむことで、マラソンをしたことの無いかたに走る楽しさが伝

です…(汗)。京子さんは「今年1年マラソンを楽しむために、まずは完走したかったんですよ。」

「今年が部活動の野球部でエースになりたいから、今日はきつくて

誘って一緒に参加したんです。これからは親子でマラソンを続けたいですね」と貴之さん。綾子さんは「2人とも、思ったより頑張ったから、今日はごちそうかな(笑)」。

いやー、うらやましく……。

「今年が部活動の野球部でエースになりたいから、今日はきつくて

も完走しようと思っ

てました!」という

光流くん。オー、頑張

張って体力を付けて、

エースになれるよう

**次**々とゴールする

ランナーには温かい

甘酒も振舞われ、冷めた体を

温めながら談笑する皆さんの声が会

場いっぱい響き渡っていました。年の初めに体を動かすって、

とても気持ち良さそうですね。来年は皆さんもぜひ参加してみ

てはいかがですか?

では、次回もあってグッド!



来年も参加したいですね!  
左から貴之さん、光流くん、綾子さん